

nachschau

Dreh mit Jörg Pilawa



Der Filmemacher Detlev Cordts hat zusammen mit Jörg Pilawa als Protagonisten einen hervorragenden Film über Klimawandel und die Möglichkeiten des Klimaschutzes gedreht (Pilawas Welt von morgen – wie wir das Klima retten können).

Dieser Film wurde zu Beginn der wichtigen globalen Klimaschutzkonferenz in Kopenhagen am 07.12.2009 in der ARD um 21 Uhr ausgestrahlt.

Für den Film hat das Team interessante Orte in der Welt besucht, die alle schon vorbildlich Klimaschutz betreiben. Es ist ein hoch interessanter Film herausgekommen, der mir aus der Seele spricht: den Klimaschutz positiv zu sehen, die Chancen zu erkennen, für die Regionen, die Menschen und auch für die Wirtschaft.

Ich durfte im Interview die Dinge einordnen und bewerten und bin mit Jörg Pilawa in Berlin zu einer Elektrotankstelle gefahren. Jörg Pilawa ist unglaublich humorvoll und hat tatsächlich den Klimaschutz für sich entdeckt: er hat sich ein Hybridwagen gekauft und nutzt nur energiesparende Geräte. Ich hoffe, ihn überzeugt zu haben, dass er seine vielen Flugmeilen durch Spenden in Klimaschutz kompensiert. Er war begeistert von meinem Buch, welches ein wenig als Anregung für Klimaschutz in Deutschland gedient haben soll. Ich hoffe, dass es stimmt!